

Thun, 17. Oktober 2019

MEDIENMITTEILUNG

Öffentlicher Vortrag «Krankhaftes Übergewicht – eine belastende Erkrankung für Leib und Seele»

Das Spital Thun lädt im 2019 zur Veranstaltungsreihe der Ärztinnen und Ärzte ein. Über das ganze Jahr verteilen sich 14 Vortragsabende, die rund um Themen der Medizin kompetent und verständlich informieren. Die zwölfte Veranstaltung findet am Mittwoch, 23. Oktober 2019, im Lötschbergsaal in Spiez statt. Dr. med. Maximilian von Pichler, stv. Chefarzt Chirurgie und Leiter des Adipositaszentrum, lic. phil. Annik Scheidegger, Psychologin bei den Psychiatrischen Diensten, sowie Katrin Montanaro, stv. Fachbereichsleiterin der Ernährungsberatung zum Thema krankhaftes Übergewicht.

Adipositas ist eine Ernährungs- und Stoffwechselerkrankung. Sie geht einher mit einer über das normale Mass hinausgehenden Vermehrung des Körperfettes. Alle Körpersysteme werden dadurch belastet und die Folgen führen zu einer deutlich eingeschränkten Lebensqualität und verkürzten Lebensdauer. Medikamente, die diese Erkrankung heilen können, gibt es nicht und die Ursachen sind mannigfaltig. «Iss doch einfach weniger» ist ein häufig gehörter Ratschlag – «mit ein wenig Disziplin geht das schon!»

Leider ist es nicht so einfach und es benötigt in vielen Fällen ein professionelles Team, welches den betroffenen Patientinnen und Patienten hilft, diese Suchterkrankung zu behandeln.

Umstellung der Ernährung, Bewegungstherapie, psychologische Hilfe und die Chirurgie sind ineinandergreifende Therapieansätze, die Betroffene aus diesem Teufelskreislauf befreien können.

Gerne laden wir Sie zu unserem Vortragsabend ein, um Ihnen Ursachen und Therapieformen dieser weltweit zunehmenden Erkrankung näher zu bringen.

Der Vortrag findet im Lötschbergsaal in Spiez am Mittwoch, 23. Oktober 2019, von 19.00-20.30 Uhr statt. Die gebührenpflichtige Autoeinstellhalle bietet Platz für ca. 40 Fahrzeuge. Weitere Parkplatzmöglichkeiten sind in unmittelbarer Nähe des Lötschbergsaals vorhanden. Der Eintritt ist frei und eine Anmeldung nicht notwendig,

Für Rückfragen:

Dr. med. Maximilian von Pichler, Stv. Chefarzt Chirurgie, Leiter Adipositaszentrum

Kontakt: Tel. 058 636 20 20, E-Mail: marie-anne.perrot@spitalstsag.ch

Kurzporträt der Spital STS AG

Die Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS) AG gewährleistet als Regionales Spitalzentrum in den Spitalbetrieben Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine stetige Wohnbevölkerung von 150'000 Menschen und die Touristen in der Region. Über 1'900 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl der Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden über 16'300 stationäre Patienten behandelt und rund 215'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet.

Im Medizinischen Zentrum am Bahnhof Thun werden Patienten mit körperlichen, nicht lebensbedrohlichen Beschwerden, Verletzungen oder Unfällen, für die eine Konsultation notwendig ist, die aber nicht direkt im Notfallzentrum des Spitals Thun stattfinden muss, rasch und unkompliziert ohne vorherige Terminabsprache medizinisch betreut.

Nebst der medizinischen und pflegerischen Akutversorgung gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Ambulanz- und Rettungsdienst und die ambulante und tagestationäre psychiatrische Versorgung. Hinzu kommt die Führung von verschiedenen Langzeitpflege- und Altersheim-Einrichtungen (Alterswohnen STS AG), das Engagement für die berufliche Eingliederung (BFK Thun), die Beteiligungen an der Radio-Onkologie Berner Oberland AG, an der easyCab AG im Bereich der Behinderten-, Rollstuhl- und Patienten-transporte in der Region Bern und erweiterten Umgebung sowie an der Medbase Berner Oberland AG im Tätigkeitsfeld der ambulanten Grundversorgung.